

En medio de la crisis en materia de seguridad más profunda que ha vivido el país, Gustavo Alessandri, alcalde de Zapallar y presidente de la Asociación de Municipalidad de Chile, se manifestó crítico de la implementación de un plan de intervención que vaya dirigido a 30 comunas del país dado que de acuerdo con la experiencia, “esta medida sólo hará que los delincuentes se trasladen de una ciudad a otra”.

En ese sentido, la primera autoridad comunal señaló con preocupación que “habrá 315 comunas en franca desventaja, sin contar que probablemente saquen recursos económicos y humanos de ellas, para implementar la intervención en las otras treinta. El martes recién pasado firmamos un acuerdo transversal de seguridad que incluía a todos los municipios del país, porque todos vivimos esta crisis de seguridad, y hoy serán sólo 30 las comunas priorizadas, entonces creo que aquí hay una contradicción tremenda y esta es una muestra más de que el gobierno no tiene la brújula clara.”.

Anuncio Patrocinado

Para Alessandri, el único camino conducente a soluciones concretas es un plan de seguridad nacional que incluya medidas tan drásticas como el estado de excepción en las regiones donde el último año hayan aumentado significativamente las tasas en homicidios y delitos de mayor connotación social y una política eficaz de expulsión inmediata de extranjeros que comentan delitos en el país.

“La tibieza que hemos tenido para enfrentar la inmigración ilegal nos ha llevado a la situación actual y en muy poco tiempo hemos visto que la situación se desbordó y eso tiene directa relación con el tiempo que le hemos regalado a los delincuentes, a las mafias, a los carteles y a todos los que vieron una oportunidad en la inoperancia del estado”, advirtió.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Cabe precisar que estas iniciativas fueron presentadas en una carta al Presidente Gabriel Boric que presentó la Asociación de Municipalidades de Chile y a ellas se suman la necesidad urgente de disponer suma urgencia a los proyectos de ley que entreguen mayores atribuciones a las policías, la creación de una mesa asesora de ex subsecretarios del interior, encabezada por el Subsecretario Manuel Monsalves, para que propongan un sistema de inversión acelerado que defina con certezas la actualización de equipos y tecnologías, además de una profundo análisis de la dotación, planta y remuneraciones de las policías, para buscar incentivos de ingreso y permanencia en las instituciones policiales, entre otras.

y tú, ¿qué opinas?